

<b>Antrag vom 27.01.2023</b>	
------------------------------	--

Eingang bei L/OB:

Datum:

Uhrzeit:

Eingang bei 10-2.1:

Datum:

Uhrzeit:

## Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion, CDU-Gemeinderatsfraktion
Betreff <b>"ABOUT POP - Festival &amp; Convention für Popkultur" fördern</b>

Das Popbüro Region Stuttgart veranstaltet im Juli 2023 zum fünften Mal die "ABOUT POP - Festival & Convention für Popkultur, Musikwirtschaft, Jugendkultur und Nachtleben". Dabei handelt es sich nach eigenen Angaben um ein "Festival und Plattform für ein hochkarätiges, vielfältiges und kuratiertes Musikprogramm mit internationalen, nationalen und lokalen Live-Acts, das neue Trends und Talente fördert. Sie verknüpft Clubkultur, Nachtökonomie und gesellschaftliches Zusammenleben und setzt damit Impulse für eine Stadt der Zukunft."

Die eintägige Kombination aus Fachveranstaltung und Festival, die wieder auf dem Wizemann Areal stattfindet, ist im Laufe der letzten Jahre stetig gewachsen und dadurch überregional bekannt geworden. Stuttgart profitiert davon, weil Stadt und Region dadurch einmal mehr zeigen, welches Potenzial, insbesondere die Musikszene betreffend, in ihr steckt.

Wir unterstützen den Kurs der Vergrößerung und der Professionalisierung. So ist in diesem Jahr geplant, zusätzlich die große Halle im Wizemann für bis zu 1.200 Besucherinnen und Besucher zu bespielen und es soll eine zusätzliche Außenbühne für Nachwuchskünstlerinnen und -künstler geben. Außerdem wird die Meeting Area vergrößert und das Konferenzprogramm ausgebaut. All das kostet mehr Geld als in den Jahren zuvor. Neben Eigenmitteln der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH / Pop-Büro Region Stuttgart, Spenden und Sponsoring sowie Eintrittsgeldern im Gesamtumfang von rund 275.000 Euro haben Bund und Land zusammen bereits den Betrag von 150.000 Euro zugesagt.

Was jetzt noch fehlt, um die Gesamtfinanzierung von knapp 565.000 Euro sicherzustellen, ist die Unterstützung der Stadt Stuttgart. Sie betrug 2022 insgesamt 25.000 Euro, wovon 10.000 Euro vom Kulturred und die restlichen Mittel aus dem Etat der Wirtschaftsförderung kamen. Für dieses Jahr sind von der Wirtschaftsförderung der Stadt Stuttgart derzeit 35.000 Euro angekündigt, womit die aktuelle Finanzierungslücke 65.000 Euro beträgt.

### **Daher bitten wir die Verwaltung,**

in einer der nächsten Sitzungen des Verwaltungsausschusses einen Weg aufzuzeigen,

- inwiefern Restmittel aus dem Kulturredat für die ABOUT POP in diesem Jahr verwendet werden können
- oder ob es andere Möglichkeiten im städtischen Haushalt gibt, diese Lücke zu schließen.

Gez.

Marcel Roth  
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion

Andreas Winter  
Fraktionsvorsitzender  
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion

Jürgen Sauer  
Stv. Fraktionsvorsitzender  
CDU-Gemeinderatsfraktion

Ioannis Sakkaros  
CDU-Gemeinderatsfraktion